

> AL MENOS 10 AUTOS SE VIERON INVOLUCRADOS

CHOQUE MÚLTIPLE EN LA MÉXICO-QUERÉTARO

TARDARON MÁS DE DOS HORAS EN LIBERAR LA CIRCULACIÓN

Al menos 10 vehículos entre camiones de carga y particulares se vieron involucrados en una carambola a la altura del kilómetro 206 de la autopista México Querétaro.

La aparatosa carambola fue ocasionada por el clima de la zona pues la llovizna hizo resbaladiza la carretera provocando que los automovilistas derraparan.

Al querer frenar, uno de los tractores con heridas leves por lo que no fueron trasladados a ningún hospital.

Más de dos horas permaneció cerrada la carretera mientras elementos de protección civil y de emergencias retiraban las unidades afectadas y revisaban a los conductores para descartar algún tipo de daño.

Sólo se reportaron algunos conduc-

tores con heridas leves por lo que no fueron trasladados a ningún hospital.

"Si hubo lesionados, ya fueron atendidos por elementos de Cruz Roja, no estaban graves, ya fueron trasladados y se valoraron", agregó el bombero Rogelio Lara

Posteriormente, la Policía Federal informó que no hubo lesionados y que los accidentes se produjeron por las condiciones climatológicas.



Pese a lo aparatoso del accidente sólo se reportaron algunos conductores con heridas leves

